

Hérépiain Le numérique au service des seniors

Dans le cadre du projet Pour le numérique au service des seniors, initié par le conseil départemental de l'Hérault, la communauté de communes Grand Orb, la mairie d'Hérépiain et l'association Les Chênes Verts Grand Orb invitent les aînés des Hauts-Cantons à venir assister à une réunion d'information et de sensibilisation au numérique, **vendredi 27 octobre à 15 h**, dans la salle polyvalente Marcel-Pagnol à Hérépiain.

De nombreuses thématiques abordées

Cette réunion permettra de répondre aux interrogations suivantes : Comment mieux vivre avec l'informatique et le numérique : famille, loisirs, démarches, services ; comment s'équi-



□ **Ce vendredi 27 octobre.**

per : ordinateurs, tablettes, téléphones, etc. ; l'informatique est utile aux seniors ; c'est plus facile que vous ne le pensez, vous pouvez vous y mettre ; pour rester en contact avec la famille et les amis ; pour travailler son corps et ses neurone ; pour rester autonome tout simplement.

La réunion se terminera par le pot de l'amitié offert par la municipalité.